
Ob es hier oder dort nicht verstanden wird, ist relativ egal...

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wie weit sollte die Kunstfreiheit reichen?

Geschrieben am 20.01.2017 von Aaron Gal
im Deutschen Schriftstellerforum
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